

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ

DÉCÈS DE MAURIL BÉLANGER LES FRANCO-TERRE-NEUVIENS-ET-LABRADORIENS PERDENT UN AMI

St-Jean de T.N., 17 août 2016 – La Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador ([FFTNL](#)) est très attristée d'apprendre le décès du député Mauril Bélanger, survenu hier à Ottawa.

Grand défenseur des langues officielles du Canada, l'honorable Bélanger était un très grand allié des communautés francophones en situations minoritaires et son action eut un impact très important pour nos communautés francophones et acadiennes de Terre-Neuve-et-Labrador.

« *Notre communauté vient de perdre un très grand ami.* » déclare Madame Cyrilda Poirier, présidente de la FFTNL avant d'ajouter « *C'était un homme de vision et de conviction. Il avait à cœur de défendre nos communautés et de contribuer à leur développement, et il ne perdait jamais une opportunité de négocier cela avec nos gouvernements provinciaux. Au nom de la communauté, nous présentons nos plus sincères condoléances à son épouse et à ses proches.* ».

En 1996, Monsieur Bélanger, alors Sénateur, apporta un soutien très important dans les négociations entre les gouvernements provincial et fédéral visant à créer et à financer notre Conseil scolaire francophone provincial.

La communauté de St-Jean lui doit également un appui déterminant pour la viabilité du Centre scolaire et communautaire des Grands-Vents. En effet, en 2004, alors ministre fédéral responsable des langues officielles, Monsieur Bélanger négocia et signa avec le gouvernement provincial l'entente qui permit le financement du fonctionnement de ce centre.

L'honorable Mauril Bélanger, député libéral d'Ottawa-Vanier, est décédé hier après un bref combat contre la sclérose latérale amyotrophique, également appelé maladie de Lou Gehrig.

- 30 -

Créée en 1973, la Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador (FFTNL) est un organisme provincial voué à la protection et à la promotion des intérêts et des droits linguistiques de la communauté francophone et acadienne de la province de Terre-Neuve-et-Labrador.

Renseignements : Gaël Corbineau, directeur général
Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador
Téléphone : (709) 722-0628
Courriel : dq@fftnl.ca
Site internet : www.francotnl.ca
